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就澳門中醫藥項目及教育發展提出書面質詢

　　中醫藥作為本澳經濟適度多元重點發展產業，以及融入國家發展大
局的重要載體之一，特區政府理應要做好規劃。
　　在這方面，本人曾就中醫藥發展情況以及教育推廣方面多次向政府
進行了解。在大健康領域，得知在粵澳合作中醫藥科技產業園當中，為
推動產學研技術和產品轉化應用，會進行三個項目，包括：度假主題酒
店康養綜合項目、中醫藥科技創意博物館項目和中醫藥主題文化街項目，
有關項目亦於去年峻工，但受疫情影響之下，至今仍然未知何時將會進
行運營。
　　另一方面，在中醫藥教育推廣上，雖然現時政府出版的《常識》、
《歷史》教材中有相關的教學內容，但社會期望政府能夠加強有關教育
方面的內容，比如：將中醫藥與本澳職業技術教育相結合，開辦相關課
程，以進一步讓中學生瞭解中醫藥知識，並有助他們未來的人生規劃，
以及促進澳門的中醫藥文化傳承與人才培養、培育學生的文化自信。

　　為此，本人提出以下質詢：
　　1、受到疫情影響，中醫藥大健康當中的度假主題酒店康養綜合項目、
中醫藥科技創意博物館項目和中醫藥主題文化街項目在去年進入竣工階
段，預計將會於今年初進行運營，為此，請問有關項目現時進展如何？
當中將會引入多少本澳品牌，以通過中醫藥發展，支援本地中小企以及
帶動本澳旅遊復甦？
　　2、對於社會有意見認為，政府可支持本澳職業技術學校開辦中醫藥
相關課程，以讓中學生提前了解中醫藥知識，做好人生規劃，同時促進
本澳中醫藥人才培養，政府在這方面取態如何？
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